



**EL CERTAMEN LITERARIO CIERRA LAS
ACTIVIDADES DE LA SEMANA CULTURAL DEL
CENTRO DE DÍA “BAIFORA”**

**Un total de 55 alumnos presentaron sus trabajos a este certamen convocado bajo el lema
“Y unos años después”**

La participación ha marcado las distintas actividades y propuestas celebradas durante estos días en la Semana Cultural de “Baifora”.

En la mañana del viernes día 3 de abril se celebraba en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna el Certamen Literario que cerraba el programa de actividades de esta semana.

La delegada municipal de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, junto con la directora del centro educativo, Pilar García, y profesoras del centro, han sido las encargadas de dar la bienvenida a los numerosos alumnos de “Baifora” que han asistido a esta actividad.

Auxiliadora Izquierdo ha mostrado su satisfacción por la experiencia que ha supuesto compartir con estos alumnos y alumnas las distintas actividades que se vienen desarrollando desde el lunes día 27 de marzo, como pueden ser la degustación de las poleas que se hicieron en el Centro Social Municipal, hasta las visitas a la Mayetería, o la representación teatral del “Lazarillo de Tormes” en el teatro municipal.

En este sentido, la delegada quiso hacer especial mención a los 25 años que cumple en este 2009 el centro de adultos, que a lo largo de estos años ha experimentado un progresivo aumento de alumnos.

Para la delegada municipal la participación de los alumnos en todas las actividades anteriores, y en el Certamen Literario es una muestra de que la edad no es óbice para tener ilusión por emprender nuevas tareas, participar en actividades y mejorar los conocimientos. Para concluir, Auxiliadora Izquierdo mostró su deseo y voluntad de seguir trabajando con este centro y sus alumnos en actividades y propuestas que beneficien e interesen a este colectivo.

Por su parte, la directora del centro de adultos “Baifora” agradeció la participación de los 55 alumnos que han presentado sus trabajos al Certamen Literario convocado bajo el lema “Y unos años después” en el que los participantes han escrito pequeños relatos o redacciones haciendo alusión a su infancia, y a la posibilidad de estudiar que hoy están aprovechando y que de pequeños no tuvieron.

La directora del centro también tuvo palabras de agradecimiento hacia el Ayuntamiento de Rota y en especial a la Delegación de Educación por su apoyo y colaboración para hacer posible la realización de esta Semana Cultural.

El acto continuó con la lectura de algunos de los trabajos realizados por los alumnos del centro de adultos “Baifora”, para concluir con la entrega de diplomas por parte de la teniente de alcalde María Eva Corrales, la delegada de Educación, la directora y profesoras del centro, a todos los alumnos que han entregado su trabajo a este certamen de literatura, unos trabajos que está previsto que la Delegación de Educación edite en una publicación con motivo de los 25 años de este centro.

Rota, 3 de abril de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es